

Escraches ¿'jarabe democrático' o 'acciones fascistas' ?

Escrito por kfre - 18/02/2016 12:32

http://www.abc.es/espana/abci-escraches-pasado-jarabe-democratico-acciones-fascistas-desde-afectan-ahora-madrid-201602180146_noticia.html

=====

Re: Escraches ¿'jarabe democrático' o 'acciones fascistas' ?

Escrito por lardeiro - 18/02/2016 13:08

Escrache es el nombre dado en Argentina, Uruguay y España a un tipo de manifestación en la que un grupo de activistas se dirige al domicilio o lugar de trabajo de alguien a quien se quiere denunciar. Se trata de una palabra en jerga para referirse a un método de protesta basado en la acción directa, que tiene como fin que los reclamos se hagan conocidos a la opinión pública.

La palabra nació en su uso político en 1995 en Argentina, utilizada por la agrupación de derechos humanos HIJOS para denunciar la impunidad de los genocidas del proceso liberados por el indulto concedido por Carlos Menem.³

En Chile estas acciones son conocidas como funa. Son habituales las funas en las regiones más ricas de Santiago de Chile a partir del gobierno de Piñera.

En Perú, con una connotación más simbólica, su versión se llamó roche y sus activistas firmaban como "El roche".^{4 5}

En España, desde marzo del 2013, este término está siendo empleado —repentina y masivamente— por parte de los medios de comunicación, para referirse a las protestas de acción directa de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca contra algunos de los abusos de los bancos en el ámbito de las concesiones hipotecarias.^{6 7} A pesar de los intentos de inculpación por parte de algunos partidos políticos y medios de comunicación, ya ha habido resoluciones judiciales certificando que el escrache no es una forma de acoso sino un ejercicio de libertad de expresión garantizado por la Constitución Española de 1978, que lo respalda como derecho.^{8 9 10 11}

Fuente: wikipedia

=====

Re: Escraches ¿'jarabe democrático' o 'acciones fascistas' ?

Escrito por gaiterois - 18/02/2016 14:00

Esto es como todo, depende de quién lo haga y a quién se le haga el escrache es democrático o es un delito fascista.

Para mi es democrático siempre que NO se use la violencia, entonces es un delito...pero que en este último caso conocido, el ministro del interior en funciones se pronuncie a favor, cuando criminalizaba los ejercidos hacia miembros de su grupo político demuestra que ejerce para todos los españoles, si por

sus co***es, con perdón.

Lo dicho si es ilegal para todos, para todos o para ninguno pero que no se haga distinciones por el partido al que se representa.

Salu2

=====

Re: Escraches ¿'jarabe democrático' o 'acciones fascistas' ?

Escrito por juanmanuc - 22/02/2016 20:35

gaiterois escribió:

Esto es como todo, depende de quién lo haga y a quién se le haga el escrache es democrático o es un delito fascista.

Para mi es democrático siempre que NO se use la violencia, entonces es un delito...pero que en este último caso conocido, el ministro del interior en funciones se pronuncie a favor, cuando criminalizaba los ejercidos hacia miembros de su grupo político demuestra que ejerce para todos los españoles, si por sus co***es, con perdón.

Lo dicho si es ilegal para todos, para todos o para ninguno pero que no se haga distinciones por el partido al que se representa.

Salu2

Exacto.

Salu2.

=====